

---

**14986/J XXIV. GP**

---

**Eingelangt am 05.06.2013**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **ANFRAGE**

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz  
und weiterer Abgeordneter  
an die Bundesministerin für Finanzen  
betreffend BMF-Überweisung auf die Cayman Islands für eine Hilfsorganisation

Im Zuge der 204. Nationalratssitzung der XXIV. Gesetzgebungsperiode am 23. Mai 2013 haben Sie bei der Diskussion zu Tagesordnungspunkt 1 folgendes zu Protokoll gegeben:

*„Wir haben immerhin für eine Hilfsorganisation, ich nenne sie hier nicht, 6 Millionen € auf die Cayman Islands überwiesen. Und dort haben wir keine Garantie mehr, was dann mit dem Geld passiert.“*

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Finanzen folgende

### **Anfrage**

1. Für welche Hilfsorganisation wurden seitens des BMF Frage sechs Millionen Euro auf die Cayman Islands überwiesen?